



こころ つながり えがお 笑顔ひろがり せかい 世界へはばたく  
がっこう  
学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう  
横浜市立飯田北いちょう小学校  
れいわ ねんど がっこう  
令和6年度 11月号  
れいわ ねん がつ にちほっこう  
令和6年10月31日発行

せかい 世界とつながるエイサーの輪 わ  
Vòng tròn Eisa nối kết với thế giới  
将全世界连成圈的冲绳舞蹈 Eisa

ふくこうちょう いのうえ ふみひろ  
副校長 井上文裕

おかげさまで10月26日(土)に、無事に運動会を開催することができました。子どもたちは日頃の

練習の成果を存分に発揮し、「いつでも全力 熱い応えん 温かい友じょう Happy運動会」というス

ローガンを十分に達成する活躍でした。また、当日は保護者、学校運営協議会委員、地域の皆様に子ども

たちの活躍をご参観いただくことができました。この場をお借りしてお礼申し上げます。

運動会の団体演技では、3・4年生が沖縄の踊りであるエイ

サーを披露しました。エイサーは古くから親しまれてきました

が、沖縄出身者が海外に移住し、現地でコミュニティを築き

ながら、故郷の伝統を受け継ぎ広めたことで、現在ではハワイ、

ブラジル、アルゼンチン、ペルーを始めとする様々な国で踊ら

れています。エイサーを踊ることで、子どもたちは世界とのつながりを感じたのではないのでしょうか。

このようにエイサーを通じて異なる文化や国々の交流が盛んに行われており、沖縄の伝統を守りなが

らも、世界と日本をつなげる架け橋として、世界の人々が出会い、親交を深めています。また、これらの取組

は、本校の学校教育目標である「心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく」にもつながりを感じま

す。多文化共生を推進し、世界との結びつきを大切にしながら、学校と様々な方が結び付くことで、子ども

たちの学びをさらに深いものにできればと考えております。引き続き、本校の教育活動に、ご理解と

ご協力をいただければ幸いです。

